

たかちゅう 7号

平成30年11月吉日 発行
発行責任者
高倉中学校長 源嶋史展

「みんなが輝いた」文化発表会 合唱コンクール・文化発表



本年度は文化発表会の形態を変えての取組となりました。

10月24日（水）に各学年による合唱コンクールを実施し、金賞と銀賞を決定しました。そして、10月26日（金）の文化発表会では各学年の金賞クラスと銀賞クラスによる合唱を全生徒で鑑賞しました。

練習時間も短い中ではありましたが、クラスが団結してどのクラスも素晴らしい歌声を聞かせてくれました。



初めての合唱コンクールでした1年生は、緊張感を味わいながら、元気よく歌声を響かせてくれました。2年生は、男女のハーモニーを意識した歌声でクラスの団結が見えました。そして、中学校最後の合唱にかける熱い思いをもった3年生は、3部合唱の美しさを伝えた素晴らしい合唱でした。

（ホームページのアドレス）<http://swa.city-osaka.ed.jp/swas/index.php?id=j522030>



10月26日（金）は、合唱の後に展示見学を行いました。各教科の作品や夏休み中の課題、PTAからの展示作品をクラスごとに見学に回りました。

また、吹奏楽部の演奏、放送部の朗読劇、保健委員会からの報告など午後の舞台発表を見学して、芸術の秋を感じる一日となりました。

コンクールの結果は以下の通りです。

学年	金賞	銀賞
1年生	2組	1組
2年生	2組	4組
3年生	2組	3組

献血にご協力ありがとうございました

10月26日（金）の午前中に大阪府赤十字血液センターとPTA主催の献血活動が行われました。例年より多くの方が献血に参加していました。誠にありがとうございました。

また、なにわ保健生活協同組合さんのご協力で骨年齢などの測定も実施されました。



～高倉中 運営に関する計画 中間反省～

本校では、中期的視野に立った目標設定を行い、「全国学力・学習状況調査」「全国体力・運動能力、運動習慣向上」により、保護者・地域の皆様から信頼される「開かれた学校づくり」を推進し、さらに生徒一人ひとりの力を高めるべく、学校教育力の向上に努めています。

現在の課題を確認し、よりよい「学校づくり」の推進に後半期も努めてまいります。

今後もさらなるご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

※第2回 学校協議会を12月12日（水）18:30～開催します。